

ABSTRAKSI

Fitria Arifin, 2013. “Pola Pemberdayaan Komunitas Penyamak Kulit di Lingkungan Industri Kecil (LIK) Desa Ringinagung Kecamatan Magetan Kabupaten Magetan”

Masalah yang diteliti dalam skripsi ini adalah : 1) Bagaimana pola pemberdayaan yang dilakukan oleh UPT Industri Kulit dan Produk Kulit Magetan terhadap komunitas penyamak kulit di Lingkungan Industri Kecil (LIK) Desa Ringinagung Kecamatan Magetan Kabupaten Magetan 2) Bagaimana dampak dari pola pemberdayaan yang dilakukan oleh UPT Industri Kulit dan Produk Kulit Magetan terhadap keberdayaan komunitas penyamak kulit di Lingkungan Industri Kecil (LIK) Desa Ringinagung Kecamatan Magetan Kabupaten Magetan.

Untuk menjawab segala rumusan permasalahan di atas, dalam skripsi ini peneliti menggunakan metode kualitatif deskriptif. Metode ini berguna untuk memberikan fakta dan data untuk melihat bagaimana pola pemberdayaan yang dilakukan oleh UPT Industri Kulit dan Produk Kulit Magetan terhadap komunitas penyamak kulit serta bagaimana dampaknya terhadap keberdayaan komunitas penyamak kulit di Lingkungan Industri Kecil (LIK) Desa Ringinagung Kecamatan Magetan Kabupaten Magetan.

Dari hasil penelitian ditentukan bahwa : 1) Adapun pola pemberdayaan yang dilakukan oleh UPT Industri Kulit dan Produk Kulit Magetan adalah UPT Industri Kulit dan Produk Kulit Magetan ini menyediakan fasilitas pelayanan jasa-jasa permesinan proses penyamakan dan pengolahan limbah, memberikan pembinaan-pembinaan para penyamak kulit dan bersama dengan perwakilan penyamak mengikuti pameran. 2) Pola pemberdayaan yang dilakukan oleh UPT Industri Kulit dan Produk Kulit Magetan ini membawa dampak positif bagi komunitas penyamak kulit. Dengan adanya pemberdayaan tersebut komunitas penyamak kulit semakin berdaya dalam usahanya. Adapun bentuk keberdayaannya yaitu para penyamak ini semakin memiliki kuasa atas usahanya. Kuasa itu baik dalam hal material berupa modal produksi dan keberadaan mesin penyamakan kulit, skill dalam proses penyamakan kulit dan juga dalam pemasaran hasil produksinya.